



令和5年11月1日
七重浜こども園だより 第591号

秋は自然遊びを楽しむ機会が多い季節。色とりどりの落ち葉やさまざまな形のドングリなど、秋の自然は子ども達にとって宝の山です。散歩や公園に出かけて身近な自然に触れ、秋から冬への季節の変化、楽しさをより感じていきたいと思います。

さて、10月28日(土)は3・4・5歳児のお楽しみ会がありました。七重浜こども園では普段の遊びや活動で楽しんでいることを発表する「お楽しみ会」と名付け、一人ひとりが主役となり、子どもたちは保護者の方が見に来るのを励みに練習を重ねていました。「緊張する〜!」「ドキドキする〜!」と当日を迎えた子ども達。本番でセリフがとんでしまったり、緊張のあまり立ちすくむ子、涙を拭きステージに向かう子、それも子ども達の可愛い姿の一つですが、泣いている子を優しくエスコートする子、戸惑う子にそっと教える姿、楽しく取り組んでいる他にも、仲間と協力して作り上げる気持ち、たくさんの成長した子どもたちの様子が見られました。ここまで頑張ってきたことに自信をもち、満足感・充実感、そして発表で得た達成感を今後の保育につなげていけたらと思います。保護者の皆様にはお忙しい中ご参加いただき、子ども達の姿を最後まで温かく見守ってくださり、本当にありがとうございました。

◆ 11月の保育のねらい ◆

【0歳児】(ひよこ組)

- ・ 保育者や他児と一緒に遊ぶ楽しさを知る。
- ・ 戸外で秋の自然にたくさん触れる。

【1歳児】(ひよこ組・りす組・ひまわり組)

- ・ 寒さに負けず、戸外遊びや散歩をし、体を動かして遊ぶ。
- ・ 友だちと一緒に表現遊びを楽しむ。

【2歳児】(ひまわり組・すみれ組)

- ・ 秋の自然に触れ、自然物を使って遊ぶことを楽しむ。
- ・ 身のまわりのことを自分でしようとする。

【3歳児】(ちゅうりっぷ組)

- ・ 園庭や公園に出かけ、秋の自然に触れながら体をたくさん動かす。
- ・ トイレの後や戸外から帰ってきた際の手洗い、うがいを習慣化する。

【4歳児】(ばら組)

- ・ 友だちと意見を伝え合い、共通の目的をもって遊ぶことを楽しむ。
- ・ 気温の変化や活動に合わせて衣服の調整を行ない健康に過ごす。

【5歳児】(たんぼぼ組)

- ・ 収穫祭に向けてこれまでの野菜やお米作りを思いだしながら、友だちと事前準備を楽しんで取り組む。
- ・ 秋の深まりを感じながら、自然に触れて遊ぶことを楽しむ。



◆ 11月の行事予定 ◆

- 6日(月)～10日(金) 17:15～17:45 クラス懇談会
- 8日(水) 収穫祭
- 9日(木) 園外保育(4・5歳児)
- 13日(月) 七五三(5歳児)
- 21日(木) 運動遊び(4・5歳児)
- 30日(木) 誕生会



◆ ななちゃん畑 ◆ 今年最後の収穫は大根！
収穫祭に向け頑張ります☆先日収穫した「さつまいも」は焼き芋にして食べる予定です！今からとっても楽しみ～😊そしてお米は脱穀を終え
糲摺り作業の真っ最中！
すりすり根気よく殻をとっていますよ。次は精米！
収穫祭ではおにぎり作りに挑戦します🍱



●●● 子ども達の様子 ●●●



【ひよこ組】

- ・ 気温が低くなって長袖を着るようになり、手洗いの時に今まではしていなかった腕まくりをするようになりました。「おそで、ギューツするよ」とやり方を毎日伝えているのですが、最近は「おそで、ギューツできる?」と声を掛けると一生懸命自分で服の袖をつまむ姿が見られるようになりました。お友だちと一緒に楽しみながら生活習慣を身に付けていきたいと思っています😊

【りす組】

- ・ 「いないいないばあ」が流行り始め、お友だち同士で楽しんだり、小さい子にもしてあげています。部屋の小窓から園庭を見ては、大きいお友だちにも「いないいないばあ」をしてあげていました。りす組の子だけではなく、他のクラスの子とも遊んだりする機会が増え、友だちの輪が広がってきています。

【ひまわり組】

- ・ 「がちゃがちゃどんどん」の絵本がお気に入りのひまわり組。ページの絵や形、線を見て「ぐにゃぐにゃ」や「ぴー、ぷすん!」と言って大盛り上がりです。繰り返し読むことで、どの絵がどのフレーズなのか覚えていき、保育者に「覚えただね! すごーい!」と褒められると、話す声も大きくなり自信満々です。褒められるのは嬉しい気持ちになりますよね。どんどん子ども達の姿を褒めていきます!

【すみれ組】

- ・ お昼寝前に自分でパジャマに着替えるようになってきています。自分でできないところは「手伝って」と言い、保育者は裏表や前後、ボタンのかけ違いを伝えています。パジャマに着替え終わった子は、まだ着ていない子の手伝いをする様子も見られ微笑ましく思っています。時々、友だちの様子が気になったのか自分の着替えが途中なのに手伝っているということもあり思わず笑ってしまうことも。少しずつ優しい気持ちも育っているかなー。

【ちゅうりっぷ組】

- ・ 毎日のお楽しみ会練習をとっても楽しんでいたちゅうりっぷ組さん🌷
みんなが大好きだった“くれよんのくろくん”の絵本をテーマにして一緒にセリフを考えたり歌ったり踊ったり…。ニコニコ笑顔で頑張る姿が本当にかわいく、ほほえましく、成長ぶりに何度も感動しました🌟
お友だち同士、教え合ったり助け合ったりする姿も見られ、優しいいっぱいちゅうりっぷさんでした!



【ばら組】

- ・ 約1か月間一生懸命取り組んだお楽しみ会が無事に終わり、ほっと一息ついた様子のばらさんです。最近は気温がぐっと下がり秋の風が吹いていますが、子ども達は元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。お散歩に出掛けたら秋の自然をたくさん見つけてこようね!



【たんぼぼ組】

- ・ お楽しみ会に向けて、練習も頑張ってきたたんぼぼ組! 衣装のアイデアも出してくれたり、セリフの言い回しも言いやすいようにし取り組んできました。練習期間も短くなってしまいましたが、久しぶりにやっても覚えていたりさげなく友だちに教えてくれるなど素敵な姿も見られていました! お楽しみ会が終わったら、収穫祭やバス遠足…
楽しい事がいっぱいです★

◆ 保育料の引き落としについて ◆ 10月分の3号認定保育利用料、2号認定主食費・副食費、延長保育料の引き落としは11月15日(水)です。ご確認よろしくお願ひします。

